

さかい輪 かわら版

第 8 号

坂井輪中学校区まちづくり協議会だより

地域と学校連携あいさつ運動について



さかい輪を花で飾ろう 2014秋



毎年恒例のイベントが、6月に引き続き11月1日(土)に行われました。西区役所前、新潟大学前駅、寺尾駅前などの会場で地域・学校が連携して、たくさんの綺麗な花を飾りました。

学校からの呼びかけで地域をあげてのあいさつ運動に取り組むことになりました。子どもはあたたかい地域の見守りの中で育ちます。そして安全なまちづくりは人ととのつながりから生まれます。気持ちよいあいさつの輪を広げましょう！

学校が実施する三校あいさつ運動期間は10月29・30・31日、11月4・5日でした。この期間に合わせて各自治会へのぼり旗を配布し、全世帯にあいさつ運動お知らせのチラシを配布致しました。お天気にも恵まれ、児童、生徒、学校職員、地域の方々が旗のもとであいさつを交わしていました。

地域でのあいさつ運動は終わりがありません。あいさつをしながら近所の子どもの顔を覚え、顔見知りを増やしていきましょう。

坂井輪レスキュージュニアチーム養成講座

10月11日(土)に開催された養成講座では、AEDの使用訓練、応急担架の作成方法、消化器の取扱いなどを参加した中学生が学び、終了後、全員に認定書が交付されました。

万が一災害が発生したとき、地域を助ける即戦力として中学生は期待されています。より多くの中学生から参加してもらえるよう活動していきたいと思います。



裏面もご覧ください。

さかい輪プレーパーク7を開催！！



AED 講習会（須賀団地自治会館）

12月13日の午後須賀団地自治会館でAED研修会が行われました。これは秋の坂井輪中学校区の防災訓練時に須賀団地婦人部の方々が、炊き出し訓練指導をしてくださるため、防災訓練に参加できないのでその補充訓練とまちづくり協議会理事の内部研修を兼ねて実施しました。



今年で7回目となる、さかい輪まち協の恒例のイベントとなつたさかい輪プレーパークが、10月13日(月・祝)に開催されました。当日はあいにくの天気の中での開催となりましたが、250人以上の方より参加をいただき、大盛況のうちに終了することができました。

(開催場所:坂井輪中学校)

さかい輪健康づくり教室

10月26日(日)、12月2日(火)の2回、ダッシュスイミングスクール新潟からインストラクターの方を迎えて、さかい輪けんこうづくり教室を開催しました。両日とも、参加された皆さんには、普段の生活の中でできる健康体操を学ばれていました。



今回の、さかい輪かわら版はいかがでしたでしょうか？昨年度から新たな試みとして発行したかわら版も8号まで発行することができました。地域活動がよくわかる紙面づくりを心掛けていきたいと思います。
(広報部長 目黒)